

# Kodim 1002/HST Bekali Satpol PP, Damkar HST Dengan Peraturan Baris Berbaris Dan Penanganan Huru Hara

**Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID**

Jun 28, 2022 - 16:06



*Serka Abdul Hamid Latih Sikap Sempurna Yang benar Kepada Satpol PP HST*

BARABAI-Bupati Hulu Sungai Tengah H. Aulia Oktafiandi, S.T, M.AppCom membuka secara resmi Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan Penanganan Huru Hara (PHH) Satpol PP dan Damkar Kab. HST.

Kegiatan berlangsung di halaman Mako Satpol PP dan Damkar Kab. HST Jl. Brigjen H. Hasan Baseri Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah Kalimantan Selatan. Selasa (28/06).



Dalam sambutannya Bupati HST memberikan apresiasi yang tinggi atas terselenggaranya pelatihan PBB dan PHH bagi anggota Sat Pol PP, dan mengharapkan pelatihan seperti sering dilaksanakan tujuan akhirnya adalah membina mental saudara dalam hal bekerja dengan kemampuan yang ada maka akan makin kuat mentalnya dalam melaksanakan berbagai macam kondisi kerja baik ditugaskan ke pasar atau lainnya untuk membina dan mengayomi masyarakat didalam penegakan peraturan daerah di Kab HST

“Saya berharap para peserta dapat mengikuti kegiatan ini secara seksama, materi yang disampaikan oleh para narasumber atau pelatih dapat diserap dan dipahami untuk perbaikan dalam bertugas di lapangan” Harapnya.

Bupati juga mengingatkan kepada para ASN Satpol PP senior agar memberi contoh kepada anggota yang baru dalam kedisiplinan didalam bertugas.

Pada kesempatan tersebut Kepala Satuan Pol PP dan Damkar Kab HST Drs Subhani, M. AP selaku Panitia Penyelenggara Acara melaporkan Dasar Permendagri Nomor 71 Tahun 2020 tentang penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan bagi Polisi Pamong Praja, dokumen pelaksanaan anggaran Satpol PP dan Damkar tahun 2022, maksud dan tujuan mempersiapkan anggota Satpolpp yang paham dengan Peraturan Baris Berbaris dan Penanggulangan Huru Hara agar terbentuk sikap jasmani yang tegap dan tangkas, berdisiplin dan bertanggung jawab, taat aturan dan tertib dalam bersikap dan

bertindak. Mempersiapkan Praja yang memiliki skill dalam Penanganan Pengendalian Massa.

Latihan PBB ini dipimpin langsung anggota Kodim 1002/HST Serma Afrizal Daitullah dan Serka Abdul Hamid selama 2 hari (28 hingga 29 Juni 2022).

Tujuan Latihan Baris berbaris ini untuk melatih Fisik, Mental, Kedisiplinan dan Ketegasan anggota Satpol PP dan Damkar HST agar lebih sigap dalam bertugas, serta mengatasi kejadian huru hara di masyarakat,"terang Afrizal.(pendim1002).